

Reporte del Delegado a la JCA: Marzo 21, 2024

Buenas noches Área 8,

Deseando que todo vaya bien para todos ustedes. Han pasado muchas cosas en nuestra área y en A.A. después de nuestro pasado ACM. Hemos estado ocupados trabajando en nuestro proceso de Pre-Conferencia, y estoy muy agradecido de que podamos prepararnos de esta manera para nuestra Asamblea Pre-Conferencia que se celebrará el 6 de abril. Por favor, anime a todos o/a tantos RSGs y miembros interesados a unirse y participar en las discusiones del "comité de la conferencia", obtener la conciencia del grupo es vital para nuestro proceso anual en la preparación del Delegado a la Conferencia.

Sesión informativa sobre el Libro Grande en Lenguaje Sencillo: Gracias a todos los que participaron en esta sesión informativa, como área proporcionamos la interpretación de ASL esa noche y el canal de zoom para hasta 500 asistentes. Cada una de las cuatro áreas (5, 8, 9 y 93) participó de una forma u otra para que esto sucediera. Tuvimos 286 asistentes registrados ese martes por la noche. Continuará habiendo más discusiones sobre este tema en nuestra asamblea Pre-Conferencia, prepárese para compartir lo que siente y cuál es la conciencia de su grupo con respecto a este proyecto.

PRAASA- ¡PRAASA fue increíble! Me lo pasé de maravilla en San Francisco durante todo el fin de semana, a pesar de los retrasos de las aerolíneas, se pudo llegar y regresar. Fue genial tener a tantos de nuestra área que asistieron y representaron al Área 08, especialmente a todos los que se pusieron a disposición para servir a PRAASA durante el fin de semana, ¡vi a muchos con un chaleco de voluntario de PRAASA! También mostramos mucho entusiasmo en los paneles de PRAASA con la participación de Carrie E., nuestra Coordinadora de área, como presentadora del panel, Diana C., una moderadora del panel, y creo que tuvimos a Steve M. en el programa controlando el tiempo en uno de los paneles, muchas gracias por su servicio, presenté doce nombres/voluntarios que se pusieron a disposición, no era mi decisión en cuanto a quién se sacaba del sombrero y dónde sería útil. ¡Puedo decir que representamos muy bien el área 8! Las grabaciones de PRAASA están publicadas en el sitio web del área (protegidas con contraseña), tengo USB en inglés y español si desea checarlos conmigo, las conservaré durante unos meses antes de pasarlas al comité de archivos de nuestra área. Carrie, muchas gracias por organizar la cena (tradicional) de los viernes por la noche como área, fue muy divertido, fue maravilloso estar unidos en ese restaurante, se sintió como si nosotros estuvimos a cargo allí!.

Talleres Pre-Conferencia del Área 8 – Hemos realizado dos talleres y tenemos dos más a los que asistir al final de este fin de semana. Todos los distritos anfitriones han hecho un trabajo maravilloso en la organización de estos talleres, ¡gracias!

Convocatoria de historias (recordatorio): Todavía hay una necesidad de historias para actualizar el folleto "¿Crees que eres diferente?" con historias actualizadas de membresía de diversidad. Comparta esto con los miembros de su Distrito, Comité y Grupo, ya que no se han presentado muchas historias. PRAASA tuvo un taller de escritores para este folleto en particular, estoy seguro de que algunos de ustedes pudieron participar allí. La fecha límite extendida sigue siendo el 30 de abril de 2024 para recibir estas historias. Hazme saber si necesitas ayuda para enviar tus historias, estaré encantado de ayudarte.

Esta noche, estamos aquí con los Distritos 9 y 17 para servir en nuestra área del Condado de Imperial y esperamos más visitas aquí en los próximos meses, gracias por recibirnos aquí esta noche.

Gracias por permitirme Servir.

Richard O.
619-889-5583
Área de Delegados 08/P74
area8delegate74@gmail.com